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АННОТАЦИЯ 

на дипломную работу «Анализ собственного капитала банка и его роль в 

обеспечении устойчивого развития (на примере ОАО «БПС - Сбербанк»)» 

 

Дипломная работа посвящена вопросам анализа собственного капитала 

банка и его роли в обеспечении устойчивого развития. Собственный капитал 

обеспечивает экономическую самостоятельность банка, поэтому его анализ 

является первоочередным в оценке работы банка. В работе рассматриваются 

сущность, структура и функции собственного капитала банка, особенности 

организации собственного капитала банка в Республике Беларусь. Дается 

детальное описание сформированных из собственного капитала фондов, 

эмиссионного дохода и прибыли, полученной банком в результате его 

деятельности в текущем году и на протяжении прошлых лет.  Также автор 

уделяет внимание достаточности капитала банка и его роли в банковской 

деятельности. Достаточность капитала рассматривается как важнейший 

критерий финансовой устойчивости банков. Проводится анализ структуры 

собственного капитала банковского сектора Республики Беларусь, анализ 

структуры собственного капитала ОАО «БПС - Сбербанк» и определяется 

достаточность собственного капитала ОАО «БПС – Сбербанк», на основании 

которого можно сделать вывод о его надежности. Произведен расчет 

доходности собственного капитала ROE ОАО «БПС - Сбербанк». Также 

автор характеризует способы увеличения собственного капитала банка, а 

именно: внутренние и внешние источники прироста. Внутренние:  

накопление прибыли, дивидендная политика, переоценка основных средств. 

Внешние источники прироста собственного капитала банка: выпуск и 

продажа обыкновенных и привилегированных акций, выпуск 

субординированных обязательств, продажа активов и аренда недвижимого 

имущества,  обмен акций на долговые ценные бумаги, реорганизация в 

форме слияния и присоединения.   Рассматриваются способы планирования 

собственного капитала. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



THE ANNOTATION 

on the diploma work «Analysis of bank's capital and its role in ensuring 

sustainable development (by the example of the «BPS – Sberbank»)» 
 

The diploma work is devoted to the analysis of the bank's equity and its role 

in the ensuring sustainable development. The equity provides economic 

independence of the bank, therefore, its analysis is a priority in the work of the 

bank. The paper examines the nature, structure and functions of the bank's equity, 

especially the organization of the capital of the bank in the Republic of Belarus. 

The detailed description molded from equity funds, equity income and profit 

received by the bank in the result of its activities in the current year and in previous 

years is provided. Also the author pays attention to the capital adequacy of the 

bank and its role in the banking activity. The capital adequacy is considered as an 

important criterion financial strength of banks. The analysis of the structure of the 

capital of the banking sector of the Republic of Belarus, the analysis of the 

structure of the capital of  the «BPS – Sberbank» is done and the sufficiency of 

equity capital of the «BPS – Sberbank», based on which one can make a 

conclusion about its reliability, is determined. The calculation of the return on 

equity ROE of the «BPS – Sberbank» is done.  Also the author describes the ways 

to increase the capital of the bank, namely: internal and external sources of growth. 

Internal sources are the accumulation of profit, dividend policy, revaluation of 

fixed assets. External sources of growth in the bank's equity are production and 

selling of ordinary and preference shares, the issuance of subordinated liabilities, 

asset sale and rent of real property, currency shares in debt securities, 

reorganization in the form of mergers and acquisitions. The methods of planning of 

the capital are discussed.  
 

 

 

 

 


